
  昭和小ＰＴＡ                      令和４年 ９月 20 日  

運営委員会ニュース No.３   ＰＴＡ会長 落合 宏文 
 

     ９月 14 日(水)に行われた第３回運営委員会についてお知らせいたします。 
 

 
会長あいさつ 
 本日はお忙しい中お集りいただきましてありがとうございます。先日、昭和小学校が当番校

となっていた四校合同行事を無事に開催することができました。ご協力くださいました皆さま

ありがとうございました。これからの活動についても感染状況によって中止変更になったりし

ますが、出来る方向で考えたいと思います。ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

 

校長あいさつ 
 日頃から本校の教育活動においてお力添えをいただきありがとうございます。会長からお話

がありましたように、四校合同行事につきまして色々とご尽力いただきありがとうございまし

た。諸々イベントが中止になっていますが、星が丘地区の小中学生に大人が地域の為に働く姿

を見せられないのが残念に思います。次回こそはなんとかできる方向にいけるといいなと思い

ます。８月にテレビ東京「ありえへん世界」の１コマに昭和小学校が出演しました。反響がと

ても大きかったです。子供達が撮影を体験し、撮影されたものがこうやってテレビに映るんだ

と経験したり、キャリア教育として５、６年生がテレビ東京のスタッフに物怖じせずインタビ

ューをする経験が出来ました。 

昭和小学校の子ども達は友達同士、下の名前で呼び合っています。この規模で下の名前で呼び

合えることはとても貴重です。非常に良い学校だと思います。 

 

１ 盆踊り大会決算報告 

盆踊り大会の決算報告がありました。助成金・祝い金等の合計 35,000 円は、特別会計に繰

り入れます。 

 

２ 会計中間報告、会計監査報告 

  昭和小ＰＴＡ一般会計中間執行状況(８月 31 日現在)と昭和地区青少年スポーツ・文化振興

会中間執行状況（８月 31 日現在）が報告され、９月６日に行われた会計監査の報告がありま

した。 

 

３ 盆踊り大会の反省 

第 50 回盆踊り大会は当日朝８時に雨天の為中止となり、10 時に昭和小より一斉メールを

配信しました。当日を迎えるにあたり、ご対応いただきました昭子育連や子ども会、各部委員

会の担当者、関係者の皆様ありがとうございました。 

反省点として中止を決定する時間が早かった、人的ミスを防ぐために連絡方法の変更等を

考えております。コロナ禍で密になれない為、雨天中止となりましたが、来年度は延期も視野

に入れて協議、年度内に決定したいと思います。 

 

４ 四校合同行事について 

９月３日に予定しておりました四校合同行事講演会ですが、新型コロナウイルス感染症予

防対策と拡大防止の為、動画配信に変更、９月 1 日に URL を昭和小一斉メールで配信しまし

た。配信期間は９月１日から 10 日までの 10 日間実施、350 回を超える再生回数と 34 件の貴

重なご意見をいただきました。ご視聴いただいた皆様ありがとうございました。 

 

５ 昭和まつりについて 

８月５日に新型コロナウイルス感染症予防対策と拡大防止の為開催中止を決定しました。 

 



 

６ その他 

  運動会について 

 10 月 22 日（土）午前中開催となります。登校はいつも通り 8時 10 分、12 時頃一斉下校と

なっております。雨天順延となります。10 月 24 日（月）は振替休日となります。 

 ＰＴＡ本部役員に前日準備のお手伝いをお願いします。前日 14 時（５，６年生が準備を

しているとき）に遊具固定や注意事項の表示を貼る作業をお願いします。雨天の場合は、男

性幹事がグラウンド整備を実施します。運動会当日も皆さまにお世話になることがあるかと

思います。その際はよろしくお願いします。 

 

専門部より報告事項 

文化部 椅子を使用しなかった為、第２回椅子管理の実施を机管理に変更する予定です。 

体育部 バレーボール大会が予定されていましたが、新型コロナウイルス感染拡大を懸念

し、参加を見送ることになりました。 

広報部 運動会の取材があります。部員が撮影に入りますのでご協力宜しくお願いしま

す。 

事業部 回収済みカートリッジを発送しました 

生活指導部 盆踊り大会の中止になった際の連絡が担当者へすぐに伝わらなかった為、連絡方

法の対策改善をお願いしたいです。 

９月６日に第２回防犯パトロール「かえる隊」を実施しました。その際、戸祭山

歩道橋や電線に草木が生い茂っていて危険を感じる、歩道橋の階段に落ち葉があ

り滑る可能性も。通学路は安全な場所でないといけないので学校にも検討して欲

しいです。(学校も内容を把握し要望を出しているところです) 

学年委員会 10 月４日に予定していたクリーン活動は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為

中止になりました。 

 

 

 

＊＊＊＊＊第４回運営委員会＊＊＊＊＊ 

12 月 14 日(水)13:30 から 

ランチルームで行います 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

運営委員会は、ＰＴＡ会員の方どなたでも傍聴できます 


